
Herr Gleß erinnerte an eine in einer vorherigen Sitzung gemachten Mitteilung über eine 
Bauvoranfrage der Firma Air Lloyd für den Bereich des Flugplatzes. Diese sei 
mittlerweile seitens der Verwaltung wegen Nichtvollständigkeit von Unterlagen 
zurückgewiesen worden.  
 


